

Pertemuan Gabungan, Ny Silvy Jarot Susanto Ajak Anggota Jaga Keharmonisan Keluarga

Agung widodo - MAGELANG.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 12, 2024 - 15:17



(Foto Dokumen): Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto Saat Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Persit Dalam Rangka Pertemuan Gabungan Bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG - Pertemuan Gabungan Persit Kartika Candra Kirana (KCK) cabang XXV/Dim 0705/Magelang Semerter III TW 2 Tahun 2024 dilaksanakan di gedung prajurit Kodim Magelang Jl: RST NO 1 Magelang Utara, Kamis (12/09).



Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua Persit Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto, Wakil ketua Persit Ny. Yeni Joko Nugroho, jajaran pengurus dan 400 anggota Persit. Rangkaian kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia dilanjutkan laporan dari ketua seksi dan sambutan Ketua Persit KCK Candra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/Magelang.

Dalam sambutannya ketua Persit menyampaikan bahwa pertemuan gabungan merupakan salah satu bentuk dukungan kepada suami dalam mengemban tugas. Karena melalui pertemuan gabungan akan diperoleh bermacam informasi penting yang mana sangat bermanfaat untuk mendukung tugas suami.

"Pertemuan gabungan juga menjadi wahana silaturahmi, untuk menambah keakraban dan kekompakan sesama anggota Persit," lanjut Ny Silvy.

Dalam kesempatan tersebut Ketua Persit juga mengingatkan agar para ibu dapat menjaga komunikasi yang baik dengan suami, menjaga keharmonisan keluarga dan mendidik anak-anak dengan baik. Pentingnya saling terbuka untuk menghindari perselisihan sekecil apapun karena perselisihan dapat menimbulkan keretakan dalam membina keluarga.



Ketua Persit juga menyampaikan pesan Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, agar seluruh anggota menjauhi segala bentuk perjudian

terlebih dengan maraknya judi online. Judi telah nyata-nyata menyebabkan kerugian dan menimbulkan kesengsaraan, merugikan diri sendiri, keluarga dan juga merugikan satuan.

Dandim juga berpesan kepada seluruh anggota agar dalam gelaran Pilkada serentak nanti tetap menjaga netralitas TNI. "Aturannya sudah jelas, baik secara perorangan maupun institusi kita wajib netral, tidak memihak, memberi argumen ataupun sarana dan fasilitas satuan kepada salah satu partai ataupun Paslon," imbuhnya.



Mengakhiri sambutannya Ny Silvy mengajak kepada seluruh anggota untuk mendidik putra putrinya dengan baik, mengurangi penggunaan Hp dan selalu mengadakan kontrol terhadap HP anak.

"Banyak hal positif yang dapat kita peroleh dari kemajuan digital, namun banyak juga sisi negatifnya, terutama untuk perkembangan anak, untuk itu bijaklah dalam memberikan hp kepada anak," pungkasnya.

Seusai acara pertemuan gabungan Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang, Ny. Silvy Jarot Susanto didampingi Wakil Ketua Persit Ny. Yeni Joko Nugroho meninjau sejumlah UMKM milik masing-masing Ranting yang di gelar di depan Gedung Prajurit. Diakhiri dengan kegiatan serah terima pergantian pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang di masing-masing seksi.



Pelaksanaan rangkaian kegiatan pertemuan gabungan Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Pendim Magelang